



Beschluss

des Bayerischen Landtags

Der Landtag hat in seiner heutigen öffentlichen Sitzung beraten und beschlossen:

Antrag der Abgeordneten **Angelika Schorer, Gudrun Brendel-Fischer, Martin Schöffel, Eric Beißwenger, Anton Kreitmair, Tanja Schorer-Dremel, Thorsten Schwab, Klaus Steiner, Jürgen Ströbel, Walter Taubeneder CSU**

Drs. 17/9093, 17/9966

NERC-Richtlinie machbar ausgestalten

Die Staatsregierung wird aufgefordert, sich auf Bundes- und EU-Ebene weiterhin dafür einzusetzen, dass die Richtlinie des Europäischen Parlaments (EP) und des Rates über die Verringerung der nationalen Emissionen bestimmter Luftschadstoffe und zur Änderung der Richtlinie 2001/81/EG so ausgestaltet wird, dass es innerhalb der EU zu einer ausgewogenen Verteilung der Lasten kommt und dass Methan nicht in den Geltungsbereich der künftigen NERC-Richtlinie aufgenommen wird.

Ferner ist darauf hinzuwirken, dass bei der Ausgestaltung der Richtlinie die bislang durch die Landwirtschaft erbrachten Leistungen zur Emissionsminderung gewürdigt werden und die Richtlinie keinesfalls zu einer Gefährdung der Tierhaltung in Bayern führen darf.

Es ist außerdem darauf zu achten, dass auch die Weiterentwicklung der Tierhaltungsformen hin zu mehr Tierwohl (z.B. Außenauslauf) durch die neue Richtlinie nicht eingeschränkt werden darf.

Die Präsidentin

I.V.

Reinhold Bocklet

I. Vizepräsident